

## Cinco semanas antes

Entreguen todos los materiales para el Domingo de la Divina Misericordia. Esto incluye el anuncio para el boletín sobre la Novena de la Divina Misericordia, información sobre la sanación del aborto para el Domingo de la Divina Misericordia y anuncios para el Encuentro de oración por el perdón y la sanación. Hagan copias de las oraciones para el encuentro de oración. (Estas están disponibles en línea). Comiencen a anunciar el encuentro en tableros de anuncios, en boletines y hojas informativas y en las redes sociales y páginas digitales de la parroquia y la diócesis.

## Tres semanas antes

- ◆ Vuelvan a comunicarse con el personal parroquial correspondiente con respecto a la entrega de los materiales para el boletín. Contacten con su párroco para ofrecerle más ayuda y confirmar cualquier plan que hayan hecho. Este es el momento de atar los cabos sueltos, verificar que todo el contenido haya sido recibido por aquellos que lo necesitan, confirmar con los voluntarios y determinar si hay tareas de seguimiento que deben llevarse a cabo. ¡Haber concluido todas estas tareas antes de la Semana Santa les permitirá entrar plenamente en este tiempo litúrgico especial y celebrar la Resurrección de Cristo en la Pascua!
- ◆ Si han obtenido el permiso necesario, cuelguen el volante sobre el Ministerio Proyecto Raquel en lugares apropiados de la parroquia. Remuevan dos o tres lengüetas de cada volante antes de colocarlo. (Esto hace que sea menos intimidante para aquellos que quieren llevarse una lengüeta.)

## Dos semanas antes

Pónganse en contacto con los voluntarios y atiendan tareas de última hora.

## Viernes antes del Domingo de la Divina Misericordia

Chequeen los folletos del Ministerio Proyecto Raquel colocados en la parroquia. ¿Deben reemplazar algunos? Quizás la mayoría de las lengüetas removibles hayan sido retiradas. Asegúrense de que todos los volantes que deban renovarse estén listos antes del Domingo de la Divina Misericordia.

## Lunes después del Domingo de la Divina Misericordia

Following the Sunday of Divine Mercy, check your Project Rachel flyers located around the parish. If any are running low on pull-off tabs, hang up replacement flyers in case someone who wanted a pull-off tab didn't get a chance to take one yet.

# ANUNCIOS PARA EL BOLETÍN

## Novena a la Divina Misericordia (Fin de semana sugerido: fin de semana del Domingo de Ramos)

La Novena a la Divina Misericordia comienza el Viernes Santo, [fecha], y concluye el sábado, [fecha]. En revelaciones privadas a santa Faustina, Jesús pidió que la Fiesta de la Divina Misericordia fuera precedida por una novena para orar por nueve intenciones con la Coronilla de la Divina Misericordia. Se puede acceder a la novena en línea en <http://bit.ly/novena-divina-misericordia>.

## Domingo de la Divina Misericordia (Fin de semana sugerido: fin de semana del Domingo de la Divina Misericordia)

### ◆ Opción 1

Este fin de semana celebramos el Domingo de la Divina Misericordia. El mayor deseo de Dios es perdonarnos, derramando Su infinita misericordia sobre nosotros para que seamos sanados. Mujeres y hombres por igual que han estado involucrados en un aborto pueden sentir un profundo dolor, culpa, ansiedad, depresión, relaciones rotas y una sensación de alejamiento de Dios y de la Iglesia. Pueden sentir reacciones en el aniversario de la fecha del aborto o la que habría sido la fecha de nacimiento del bebé. La Iglesia se preocupa por quienes luchan con esta pena. Nunca es demasiado tarde para buscar la misericordia y la sanación del Señor mediante el Sacramento de la Reconciliación. Considera recurrir a la ayuda confidencial y compasiva de nuestro ministerio diocesano de sanación después de un aborto. Está abierto a las personas de cualquier fe o sin fe, ofreciendo esperanza y sanación a mujeres y hombres que sufren por abortos pasados. **[Inserten información de contacto sobre el ministerio diocesano de sanación del aborto. Si, después de contactar la diócesis, se enteran de que la diócesis no tiene uno, podrían incluir lo siguiente: “Visita el mapa en “Busca Ayuda” en [Esperanzaposaborto.org](http://Esperanzaposaborto.org) para encontrar el ministerio diocesano más cercano.”]**

## ◆ Opción 2

Este fin de semana celebramos el Domingo de la Divina Misericordia. Dios nunca deja de ofrecernos su misericordia en el Sacramento de la Reconciliación. Si tú o alguien que conoces está sufriendo después de un aborto, hay ayuda compasiva y confidencial disponible. Visita [EsperanzaPosAborto.org](http://EsperanzaPosAborto.org).

### Encuentro de oración por el perdón y la sanación

(Fin de semana sugerido: Comenzando tres semanas antes de la fecha del encuentro.)

Únanse a nosotros a las [hora] del [fecha] para un Encuentro de oración por el perdón y la sanación para orar por todos los que han participado en un aborto. ¿Alguna pregunta? Contacten con [nombre] en [correo electrónico o número de teléfono].

## ANUNCIOS DESDE EL PÚLPITO

### Novena a la Divina Misericordia

(Fin de semana sugerido: fin de semana del Domingo de Ramos)

Únanse a nosotros para rezar la Novena a la Divina Misericordia que comienza esta semana el Viernes Santo. Una revelación privada sostiene que Jesús se apareció a santa Faustina y pidió que la Fiesta de la Divina Misericordia fuera precedida por esta novena. Vean el boletín para más información.

### Encuentro de oración por el perdón y la sanación

(Fin de semana sugerido: fin de semana del encuentro.)

Únanse a nosotros a las [hora] el [fecha] para un Encuentro de oración por el perdón y la sanación con el fin de orar por todos los que han participado en un aborto. Vean el boletín para más información.

o

Únanse a nosotros a las [hora] el [fecha] para un Encuentro de oración por el perdón y la sanación. Rezaremos para que todos aquellos que hayan sido heridos por su participación en un aborto encuentren perdón y sanación en la tierna misericordia de Dios. Vean el boletín para más información.



## ▶ INTERCESIONES

Estas intercesiones de muestra fueron escritas para usarlas el Domingo de la Divina Misericordia; sin embargo, muchas se pueden usar a lo largo del año. Estas intenciones son apropiadas para incluirlas en la Oración de los Fieles en la misa dominical, pero también pueden usarse en otras ocasiones. Por ejemplo, pueden imprimirse en el boletín semanal, publicarse en boletines electrónicos, compartirse en las redes sociales o rezarse durante los momentos de oración personal o familiar.

Para que todos los que sufren por participar en un aborto sepan de la infinita misericordia de nuestro Salvador y reciban su sanación, esperanza y paz;  
**roguemos al Señor:**

Para que todos los que sufren por participar en un aborto recurran al perdón amoroso de Dios;  
**roguemos al Señor:**

Por todos a quienes les duele el corazón por el pecado del aborto:  
para que Dios los calme y los sane con el bálsamo de su Divina Misericordia;  
**roguemos al Señor:**

Por los hombres y mujeres temerosos de confesar su participación en un aborto:  
para que la seguridad de la misericordia ilimitada de Dios les dé valor para buscar el perdón y la sanación;  
**roguemos al Señor:**

iStock.com/TatianaDavidova; iStock/thanasus. Las fotos se utilizan con permiso. Se reservan todos los derechos. Copyright © 2021, United States Conference of Catholic Bishops, Washington, D.C. Se reservan todos los derechos.

